
O Cristão e a Política

Introdução

As eleições estão chegando e não sei
você, mas, a minha caixinha de correio
tem ficado cheia de fotinhos  de gente
que nunca vi na vida. E até de pessoas
que  sei  quem  são  mas  não  gosto.
Porém,  lá  estão  os  folhetinhos.  E  por
falar  nesses  panfletos,  o  duro  é  saber
que eu ajudei a pagar por eles, afinal de
contas  existe  um  fundo  eleitoral  bem
gordinho.



Se você assiste TV ou escuta rádio,
também já deve estar incomodado com
as  propagandas,  estas,  que  agora
invadem até as redes sociais. 

Porém,  fique  tranquilo,  daqui  um
mês acaba essa potroca!

Uhm… Só que não!

Porque depois das eleições é que a
coisa realmente começa!

Hoje quero bater um papo com você
sobre política e te explico porque julgo
ser a pessoa certa para fazer isso.



Graduado em Teologia.
No ministério há 15 anos.
Morei em diversas cidades.
Conversei  com  todo  tipo  de

pessoas.
Graduado em História.
Fiz  uma  pesquisa  científica  e

escrevi  um  livro  cobrindo  a  política
brasileira  do  descobrimento  até  2018.
ACESSE AQUI.

Capacitado em “Política e Religião”

Coloco aqui estas informações para
que  você  entenda  que  não  estou
jogando  meros  achismos  ao  vento,
antes,  estudei  o  assunto  com  afinco  e
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tenho  formação  nível  MEC  em  áreas
propícias para que hoje eu fale sobre a
relação entre política e religião.

Ou  seja,  eu  me  preparei  por  anos,
para  hoje,  ter  essa  conversa  contigo!
Não sou um bobo qualquer para subiu
aqui e usar esse púlpito do Senhor para
te enrolar.

Quero começar trazendo um trecho
da Palavra de Deus.

Se o meu povo, que se chama
pelo meu nome, se humilhar, orar,
me buscar e se converter dos seus



maus  caminhos,  eu  ouvirei  dos
céus, perdoarei os seus pecados e
sararei  a  sua  terra.  2  Crônicas
7:14.

1. A Esperança do Brasil

A verdade é que o candidato que é a
esperança  do  Brasil  já  foi  eleito.  É
verdade.  Não  sei  se  ele  já  está
governando,  porém,  sei  que  já  foi
eleito… 

Sabe quem é?



Falo o nome ou não falo o nome?

Quem quer que eu fale?
Quem prefere que eu não fale?

Vou  falar!  Promete  que  não  vai
brigar comigo na saída?

O  candidato  que  pode  mudar  a
história  do  Brasil,  e  inclusive  já  foi
eleito é...

É VOCÊ!



Jesus te elegeu com um único voto,
o dele mesmo!

Ele  escolheu  você  para  ser  a
esperança aos perdidos dessa nação!

Porque SÓ QUEM SALVA É JESUS e
você é a representação dele na terra!

Ou  melhor,  NÓS,  A  IGREJA!  NÓS
SOMOS  A  ESPERANÇA  DO  BRASIL
porque SOMOS OS ÚNICOS APTOS A
ANUNCIAR JESUS CRISTO!

Então  o  fim  da  corrupção,  a
revitalização  do  SUS,  a  salvação  do



MEC,  a  salvação  do  INSS  e  tantas
outras  coisas  estão  diretamente
vinculados a NÓS!

Se o  meu povo, que se chama
pelo meu nome, se humilhar, orar,
me buscar e se converter dos seus
maus  caminhos,  eu  ouvirei  dos
céus, perdoarei os seus pecados e
sararei  a  sua  terra.  2  Crônicas
7:14.

Quer SALVAR O BRASIL?
Quer  o  RESULTADO,  anunciado

neste versículo?



Ouvirei dos céus, perdoarei os
seus pecados e sararei a sua terra.
2 Crônicas 7:14.

Vamos  para  alguns  condicionais
colocadas pelo próprio Deus para sarar
a nação:

- Se  o meu  povo: A transformação
da nação está NAS MÃOS DA IGREJA.
O que vai acontecer com o Brasil  está
na mão do POVO DE DEUS!

-  Se  humilhar: Não  está  falando
dos  ímpios  se  humilhares.  Não  está



falando em Deus nos humilhar. Muito
menos  em  sermos  humilhados  por
fazermos  algo  errado.  Está  falando
sobre cada um humilhar a si mesmo.

Reconhecer  seus  erros,  falhas,  sua
pequenez diante de Deus.

-  Orar: Nada  vai  acontecer  sem
oração.  Essa  é  a  nossa  arma!  Não
critique  algo  pelo  qual  você  não  ora.
Quem  critica  algo  pelo  qual  não  ora
não passa de um reclamão.

Orou?  Não  orou?  Então  fique
quieto!

Crente  que  não  ora  tem  que  ficar
quieto! Tem muita autoridade na boca



de  um  cristão  para  sair  falando
bobagens por ai.

-  Me  buscar: Ah  o  dia  em  que  os
cristãos  buscarem  Jesus  com  tanto
afinco como defendem seus políticos!

Se  você  apregoa  e  defende  mais  o
seu candidato e o pondo de vista dele
do  que  a  Jesus  Cristo:  Você  é  um
idólatra!

Infelizmente  existem  cristãos  que
tem  vergonha  de  anunciar  Jesus
Cristo, mas, são corajosos para falar do
seu candidato.

Não conhecem sua linha teológica,
mas defendem a ideologia política.



Que vergonha!
Cristãos  que  nunca  postam

versículos,  não compartilham nem os
esboços  e  vídeos  dos  cultos  aqui  da
igreja, mas ficam postando fotinhos do
seu candidato; que vergonha!

BUSQUE JESUS!

-  Se  converter: O  Brasil  só  vai
mudar  quando  todos  se  converterem.
Ou, pelo menos, a maioria. E antes que
você diga que isso vai demorar muito,
escute:  NÃO  ESTOU  FALANDO  DE
TODOS  OS  ÍMPIOS  SE
CONVERTEREM.  ESTOU  FALANDO
DA CONVERSÃO DOS CRISTÃOS!



Os  cristãos  precisam  se  converter,
ou seja,  mudar o caminho e acertar o
alvo.

Os  cristãos  precisam  deixar  de  ser
corruptos!

Parar de fazer coisas ilegais!

Nós somos a esperança do Brasil!
Nós  fomos  eleitos por  Jesus  para

salvar essa nação!
Somos chamados a governar!

E  Deus  os  abençoou  e  lhes
disse:  —  Sejam  fecundos,
multipliquem-se, encham a terra e



sujeitem-na.  Tenham  domínio
sobre  os  peixes  do  mar,  sobre  as
aves dos céus e sobre todo animal
que rasteja pela terra. Gênesis 1:28

Jesus,  aproximando-se,  falou-
lhes,  dizendo:  —  Toda  a
autoridade  me  foi  dada  no  céu  e
na terra.

Portanto,  vão  e  façam
discípulos  de  todas  as  nações.
Mateus 28:18,19.

Eu  lhe  darei  as  chaves  do
Reino  dos  Céus;  o  que  você  ligar
na terra terá sido ligado nos céus;
e o que você desligar na terra terá



sido  desligado  nos  céus.  Mateus
16:19.

Somos  chamados  a  desligar  a
corrupção, o roubo, a promiscuidade.

A ligar a benção, o arrependimento,
as famílias, a prosperidade.

Somos chamados para discipular as
nações!

2. Ore pela prosperidade

Agora,  precisamos  entender  que
vivemos em um mundo físico e o que



acontece  com  a  nação,  nos  influencia
diretamente.

Quando  o  povo  de  Deus  estava
exilado  na  Babilônia,  o  Senhor  os
advertiu:

Busquem  a  prosperidade  da
cidade para a qual eu os deportei e
orem  ao  Senhor  em  favor  dela,
porque  a  prosperidade  de  vocês
depende  da  prosperidade  dela".
Jeremias 29:7.

Precisamos  torcer  pelo
desenvolvimento  do  Brasil.  Na
verdade,  mais  do  que  torcer,



precisamos fazer o que estiver ao nosso
alcance para que isso aconteça.

Na  verdade,  torcer  a  gente  vai  na
copa; precisamos é fazer alguma coisa!

E  sem  dúvida  alguma,  podemos
afirmar que as eleições são sim algo que
afeta todas as áreas da nação.

3. Honra

Outro  fundamento  importante  é
que precisamos honrar as autoridades,



quer  concordemos  ou  discordemos
delas.

 Romanos 13:1-7
Todos  devem  sujeitar-se  às

autoridades  governamentais,
pois  não  há  autoridade  que  não
venha  de  Deus;  as  autoridades
que  existem  foram  por  ele
estabelecidas.

Portanto, aquele que  se rebela
contra  a  autoridade está  se
colocando  contra  o  que  Deus
instituiu,  e  aqueles  que  assim
procedem  trazem  condenação
sobre si mesmos.



Pois  os  governantes  não
devem ser temidos, a não ser pelos
que  praticam  o  mal.  Você  quer
viver  livre  do  medo  da
autoridade? Pratique o bem, e ela
o enaltecerá.

Pois é serva de Deus para o seu
bem. Mas se você praticar o mal,
tenha medo, pois ela não porta a
espada  sem  motivo.  É  serva  de
Deus, agente da justiça para punir
quem pratica o mal.

Portanto,  é  necessário  que
sejamos  submissos  às
autoridades,  não  apenas  por
causa  da  possibilidade  de  uma



punição,  mas  também  por
questão de consciência.

É  por  isso  também  que  vocês
pagam  imposto,  pois  as
autoridades  estão  a  serviço  de
Deus,  sempre  dedicadas  a  esse
trabalho.

Dêem  a  cada  um  o  que  lhe  é
devido:  Se  imposto,  imposto;  se
tributo, tributo; se temor, temor;
se honra, honra. Romanos 13:1-7

Devemos honrar e nos submeter as
autoridades  que  existem  sobre  nossas
vidas.



Isso  não  tira  de  nós  todas  as
garantias legais que temos.

Podemos  e  precisamos  nos
posicionar  contra  tudo  que  é  errado,
ilegal, imoral e principalmente, contra
tudo que é pecado.

Então  Pedro  e  os  demais
apóstolos  afirmaram:  —  É  mais
importante  obedecer  a  Deus  do
que aos homens. Atos 5:29.

Paulo,  que  escreveu  tudo  isso
(Romanos)  inspirado  pelo  Espírito
Santo,  vivia  debaixo  de  um  governo
mau, cruel e pecador.



Todavia o apóstolo entendia, que de
uma  forma  ou  outra,  Deus  usaria  as
autoridades  para  cumprir  o  seu
propósito.

Sabemos  que  Deus  age  em
todas  as  coisas  para  o  bem
daqueles  que  o  amam.  Romanos
8:28.

Então,  independente  de  quem
estiver  governando  em  1  de  janeiro,
Deus  estará  agindo  para  cumprir  os
Seus propósitos!

O coração do rei é como um rio
controlado  pelo  Senhor;  ele  o



dirige para onde quer. Provérbios
21:1.

Que diz  acerca  de  Ciro:  ‘Ele  é
meu pastor, e realizará tudo o que
me  agrada;  ele  dirá  acerca  de
Jerusalém:  "Seja  reconstruída",  e
do  templo:  "Sejam  lançados  os
seus alicerces" ’. Isaías 44:28.

"Babilônia,  você  era  o  meu
martelo  e  minhas  armas  de
guerra.  Por  meio  de  você,
despedacei  nações  e  destruí
reinos. Jeremias 51:20.



Para desespero de Satanás, Deus vai
usar o governante que usar a faixa em 1
de janeiro:

- Seja para o Brasil prosperar e ser
um celeiro de missões para as nações.
Como  já  aconteceu  no  passado  com
países da Europa e com os EUA.

- Seja para perseguir as igrejas e os
cristãos  fugirem  evangelizando  o
mundo.  Como  foi  com  a  Igreja
Primitiva.

Uma  coisa  eu  sei:  A  IGREJA  JÁ
VENCEU  PELO  SANGUE  DO
CORDEIRO!



4. Quem não faz nada peca

Estão  prontos,  vamos  entrar  mais
profundo nessa história?

Aquele que sabe que deve fazer
o  bem  e  não  o  faz,  nisso  está
pecando. Tiago 4:17.

A  despeito  de  tudo  que  falamos
acima,  é  inegável  que  existem
candidatos  com  princípios  mais
alinhados  com  a Palavra e  outras  que
estão mais distantes dela.



É  inegável  que  existem  candidatos
que  creem  em  Deus,  outros  que  são
ateus e até mesmo aqueles que cultuam
a Satanás.

Não  podemos  simplesmente  sair
votando em qualquer um.

O que menos você tolera?
O que mais você ama?
Em quais posições o candidato está

alinhado a Palavra?

Sabe, descobrir essas coisas é mais
difícil do que você imagina.



Eu já fui de esquerda, de centro e de
direita  em  diferentes  momentos  da
minha vida. E percebi algumas coisas:

-  Nem  sempre  o  candidato
evangélico é que defende mais as coisas
de Deus.

-  Pautas  como:  Meio  ambiente,
minorias,  combate  a  pobreza…  São
frequentemente  usadas  para
manipular os eleitores.

Nestas  eleições,  me  sinto  feliz  por
ter  ótimas  opções  em  cada  uma  das
funções  que  estão  sendo  disputadas.



Inclusive,  conheço  pessoalmente
vários candidatos a diversas posições.

Porém,  nem  sempre  foi  assim.  Já
passei  por  situações  onde  não  tinha
como escolher entre o bom ou o ruim e
sim entre o ruim e o terrível.

Infelizmente  existem  momentos
onde precisamos fazer estas escolhas. E
creio  que  se  abster  de  votar  pode  até
mesmo ser pecado.

Por  outro  lado,  quando  você  vota
em alguém, está transferindo para essa
pessoa o direito de representar você, de



tomar  decisões  em  seu  lugar  sobre  o
futuro da nação.

As pessoas que colocamos lá dentro,
não  influenciam  apenas  nossas  vidas;
um exemplo  disso  são as  leis  que  vão
afetar a vidas de nossos filhos e netos.

Seja um cristão responsável!
Pergunte, pesquise, estude!
Vote!
Mas não votem em qualquer um!

Ministração



Essa é a hora da Igreja se levantar e
orar!

Fazer  a  diferença  na  história  do
Brasil!

Chega  de  assistir  a  tudo  de  forma
passiva!

Fomos  chamados  para  governar
através  da  oração  e  da  pregação  do
evangelho!

Jesus  é  a  esperança  dessa  nação  e
nós somos seus representantes!

Já  votou  errado?  Peça  perdão  ao
Senhor!



Já foi idólatra em relação a política
ou algum candidato? Arrependa-se!

Vamos orar pelo Brasil!

Quem sabe, nas próximas eleições,
você seja um candidato!


